
 
Ratsherr Andresen erklärt für die SPD-Ratsfraktion, man würde es bevorzugen, das neue 
Gremium erst in der Juli-Sitzung der Ratsversammlung zu besetzen. Auch die Verwaltung 
habe signalisiert, eine konstituierende Sitzung des Gremiums erst nach der Sommerpause zu 
begrüßen. 
Ratsherr Kühl erklärt, dass sich die CDU-Ratsfraktion dem Vorschlag anschließt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass die Genehmigung der Hauptsatzung durch 
das Innenministerium zwischenzeitlich vorläge. 
 
Die Verwaltung erklärt, die Beratungsfolge in der Vorlage dahingehend zu ändern, dass eine 
Beschlussfassung in der Sitzung der Ratsversammlung am 12.07.2016 erfolgen soll. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


